

En esta segunda edición se ha premiado la labor empresarial en diez categorías diferentes

Feda entrega los Premios Empresariales San Juan 2001

DAVID GARCÍA
Albacete

En el jurado estaban 4 miembros del Comité Ejecutivo de Feda, representantes de las Administraciones, la Universidad y los patrocinadores

El vicepresidente del Gobierno regional, José María Barreda, y la consejera de Industria y Trabajo, Araceli Muñoz, tenían previsto asistir a la entrega -el viernes, 22 de junio- de los Premios Empresariales San Juan 2001, que por segundo año consecutivo ha convocado la Confederación Regional de Empresarios de Albacete (Feda) en diez categorías diferentes para reconocer el trabajo desempeñado a lo largo de su andadura profesional.

Los componentes del jurado de este año lo componían cuatro miembros del comité ejecutivo de Feda, representantes de la Administración local, autonómica y del Estado, uno de la Universidad y los patrocinadores de cada uno de los premios.

Los ganadores de esta edición fueron, Antonio Caballero, Styb, Tecnomancha, Calzados Michel, Ajusa, Ernesto Solvez Tendero, Aurora Lorenzo Roldán, Almacenes Navarro, la Asociación Provincial de Empresarios de Talleres de Reparación de Vehículos y Amós Nuñez, que recibirá el premio al Mérito Empresarial.

Mención Especial del Jurado tuvo este año la Universidad de Castilla-La Mancha.

Antonio Caballero co-



El portal de Feda es en la actualidad uno de los más completos.

menzó su actividad en 1953 con el almacenamiento y comercialización de cereales y leguminosas. Hoy, varios años después, se dedica a la selección, limpieza, envasado y venta de legumbres y cereales orientada al consumo humano bajo la marca *Legumbres Caballero*. Además, tiene autorización para el secado de grano, clasificación y selección de cereales.

En el caso de Styb, ha asumido la innovación y desarrollo como elementos claves de la competitividad empresarial, creando e integrando como parte esencial

de la actividad el llamado Centro de Desarrollo Tecnológico.

Tecnomancha, que tiene como razón comercial el Restaurante El Callejón, fue premiado por ser la empresa que más empleo ha creado. De cinco trabajadores en 1989 ha pasado a los treinta y ocho de la actualidad. Además, el 75% de su plantilla son hijos.

Calzados Michel recibió el premio a la empresa exportadora. Su red comercial alcanza cifras muy similares en cuanto al mercado ocupado, pues un 50% de la

producción se destina al mercado nacional y el otro se reparte por toda la geografía internacional, principalmente Asia, Estados Unidos, Europa, Australia y Centroamérica.

Ajusa obtuvo el galardón a la empresa inversora en calidad, seguridad y medio ambiente. En 1998 creó el departamento de Medio Ambiente, y en septiembre de 2000 consiguió la Certificación de Gestión Medioambiental ISO 14001 de Aenor.

Ernesto Solvez fue reconocido como el mejor joven

Lista de galardonados

- ✓ Antonio Caballero
- ✓ Styb
- ✓ Tecnomancha
- ✓ Calzados Michel
- ✓ Ajusa
- ✓ Ernesto Solvez Tendero
- ✓ Aurora Lorenzo Roldán
- ✓ Almacenes Navarro
- ✓ Asociación Provincial de Empresarios de Talleres de Reparación de Vehículos
- ✓ Amós Nuñez (premio al Mérito Empresarial)
- ✓ Universidad de Castilla-La Mancha (Mención Especial)

empresario. Con 28 años puso en marcha una empresa dedicada a la fabricación de un tipo de mueble de la gama más alta del mercado, que ha permitido que la facturación crezca en el último año en un 70%.

El premio a la Mujer Empresaria fue para Aurora Lorenzo, encargada de dirigir una empresa fundada por su padre en 1923 dedicada a la Distribución de Energía.

También la empresa tradicional tuvo su galardón a través de Almacenes Navarro, fundada en 1947 en la calle La Caba.

Huelga en el centro de atención al cliente de Airtel, en Toledo

REDACCIÓN
Toledo

Los trabajadores del centro de atención al público de Airtel, en Toledo, siguieron el pasado miércoles 20 de junio, la huelga de 24 horas convocada a nivel nacional en el sector de telemarketing.

El sindicato Comisiones Obreras afirmó en un comunicado de prensa que las movilizaciones se hacen para demandar una regulación para el sector de la telefonía móvil que, por su rápida creación y crecimiento, aún carece de un convenio colectivo que regule las condiciones laborales de los trabajadores.

Entre las reivindicaciones que plantean a la patronal se encuentran una subida salarial del 8% con retroactividad desde enero de 2001, así como la aplicación del artículo 14 del actual convenio sobre "despido libre" y las pausas que se establezcan mediante el Real Decreto sobre Visualización de Pantallas.

Los más de 300 trabajadores y trabajadoras de Airtel desarrollan su actividad en el Polígono Industrial de Toledo.

Alimecan 99 invierte 45 millones de pesetas en circulante

F. J. LLANA NIETO

Campo de Criptana (Ciudad Real)

El supermercado Alimecan 99 ha invertido cerca de cuarenta y seis millones de pesetas en la adquisición inmovilizado circulante para el establecimiento de Campo de Criptana, en Ciudad Real. Esta pequeña superficie pertenece a la cadena de alimentación Intermarché y se instaló en la localidad

ciudadrealena hace ahora dos años.

El gerente del supermercado, Manuel Doña, explica que el principal motivo por el que se eligió esta ubicación fue fundamentalmente porque la competencia en el sector de la alimentación no es muy grande, y además porque está situada muy próxima a Alcázar de San Juan.

Alimecan 99 comercializa cerca de seis mil referencias distintas -entre productos de alimentación, bazar, líquidos, etc.-, aunque los perecederos constituyen el principal núcleo de sus ventas.

Para desarrollar su actividad de comercio al por menor, el supermercado dispone de novecientos metros cuadrados de superficie dedicados a la

venta, que se distribuyen en una sola planta.

La Consejería de Industria y Trabajo ha subvencionado una pequeña parte de la inversión realizada en cámaras frigoríficas, estanterías y demás material indispensable para el desarrollo del negocio.

Actualmente la plantilla de Alimecan 99 se sitúa en cerca de veinte trabajadores.



En la imagen, el supermercado de Intermarché, en Quintanar de la Orden.